



PRESENTACION

Simón Bolívar es símbolo de la América Latina, porque en él se juntan ideales libertarios que han alentado a generaciones. El erudito venezolano Luis Beltrán Guerrero elogia la gran figura histórica de este americano con su "Oración al Padre Libertador" que abre este número de Temas de Nuestra América.

En la sección de ARTICULOS, donde se ubican estudios y ensayos, la brasileña Teresinka Pereira, profesora del Depto. de Español y Portugués de la Universidad de Boulder-Colorado, se refiere a "La actual dramaturgia latinoamericana". La escritora insiste en la función didáctica del teatro por sobre la de entretenimiento en la América Latina de hoy.

Por su lado, Rafael Vargas Hidalgo, escritor chileno radicado en Roma, ofrece un análisis sobre el poco aprovechamiento que se hace de una lengua como el español, con una comunidad tan grande de hablantes.

Dentro del interés por los problemas actuales de la región centroamericana, se incluye una reseña histórica del movimiento campesino en Honduras, nación en la cual este grupo ha librado luchas reivindicativas muy fuertes.

En cuanto a aspectos relacionados con nuestra cultura en otras latitudes, Heriberto Haber escribe desde Israel sobre quiénes estudian español en esa nación, donde esta lengua tiene una gran aceptación.

Para no dejar de lado un aniversario importante en el mundo entero, Juan Fercsey habla del papel de la ONU en el tratamiento de los problemas mundiales en los últimos cuarenta años, mientras que Leonidas Escobar hace un análisis de la labor desarrollada hasta hoy por el grupo de Contadora.

La segunda parte, ACONTECIMIENTOS, trae información sobre la recién creada Fundación Angel Rama en Uruguay, una reunión de escritores judíos de América Latina y España celebrada en Israel en 1985, un programa de educación judía para adultos en América Latina, las segundas jornadas de estudios catalano-americanos por celebrarse en 1986 y culminar en 1992 con una periodicidad bienal, y el nacimiento de una entidad cultural en honor de Martí en Puerto Rico.

Por último, en la sección de PUBLICACIONES, viene información sobre Angel Rama, la CEE y América Latina, así como otras referencias a libros y revistas de interés latinoamericano.

Esperamos, así, seguir cumpliendo con nuestro propósito.

Julián González

